

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum warahmatullah wabarakatuh,*

Puji dan syukur dipanjatkan ke hadirat Allah *Subhanahu wa ta'ala* yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada Penulis sehingga pada saat ini skripsi yang berjudul **Analisis Hukum Islam dan Undang-Undang No. 11 Tahun 2008 Tentang Informasi dan Transaksi Elektronik Terhadap Jual Beli Data Supplier di “Agen Fashion”** dapat diselesaikan, di mana jika bukan atas izin dari-Nya maka Penulis tidak akan bisa menyelesaikan skripsi ini terlepas dari segala kekurangan di dalamnya yang merupakan keterbatasan Penulis.

Salawat serta salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad *sallallahu 'alaihi wa sallam*, kepada keluarganya, sahabatnya, para *tabi'in*, *tabi'ut tabi'in*, dan para penerus ajaran beliau yang *insyaallah* berada di atas kebenaran.

*Alhamdulillah*, dalam proses penulisan maupun penyusunan skripsi ini Penulis telah dibantu oleh banyak pihak atas izin Allah. Oleh karena itu, Penulis persembahkan skripsi ini kepada:

1. Mamah dan Bapak, kedua orang tua Penulis yang senantiasa mendoakan dan memberi dukungan kepada Penulis dalam setiap keadaan. Tidak ada yang bisa Penulis lakukan untuk membalas kasih sayang dan cinta dari Mamah dan Bapak. Adapun skripsi ini merupakan salah satu bentuk *birrul walidain* Penulis kepada Mamah dan Bapak, di mana Penulis berharap dengan selesainya skripsi ini dapat menjadi sebab kebahagiaan dan keridhaan Mamah dan Bapak sehingga Allah pun ridha kepada Penulis.
2. Kakak kandung Penulis yang punya cara sendiri untuk mendukung adiknya. Semoga Allah berikan kebaikan dan keberkahan.

3. Bu Siska dan Pak Yayat selaku dosen pembimbing Penulis yang telah memberikan arahan agar Penulis dapat menulis dan menyusun skripsi ini sesuai dengan sebagaimana mestinya. Semoga Allah senantiasa memberi kebaikan dan keberkahan ilmu kepada ibu dan bapak.
4. Teman baik Penulis, Ayu Laelatul dan Gita Hani, yang telah kebersamai Penulis sejak hari pertama di universitas; teman satu kos, teman makan, teman berbagi cerita susah maupun senang. Semoga Allah selalu melindungi dan memberi kesehatan kepada kalian.
5. Teman seperjuangan Penulis di kelompok terbang (kloter) kedua, khususnya Ghina Nabila, Aneke, dan Windy yang mendukung satu sama lain dan yang punya kisah perjalanan masing-masing agar sampai pada tujuan yang sama. Semoga kita selalu bersyukur dan tidak pernah putus asa dari rahmat Allah.
6. Pak Yandi selaku dosen wali Penulis sejak tahun 2015. Semoga Allah membalas kebaikan bapak.
7. Bu Neneng dan Bu Popon, dosen penguji yang telah memberi kepercayaan kepada Penulis untuk dapat lulus dalam sidang proposal skripsi *bi'idznillah*.
8. Teman kajian Penulis khususnya Teh Delima, Salira, Sarah, dan Wida yang *insyaallah* diam-diam mendoakan Penulis agar skripsi ini dapat selesai dengan baik. Semoga Allah memberi kemudahan dalam segala urusan kalian.
9. Teman-teman kelas B maupun teman-teman Syari'ah Unisba angkatan 2015. Semoga ilmu yang telah didapatkan selama kuliah menjadi ilmu yang bermanfaat. Semoga yang sedang mencari pekerjaan dimudahkan langkahnya dan yang hendak atau sudah berumah tangga diberikan keridhaan dan keberkahan oleh Allah.

10. Rektor dan wakilnya, dekan dan wakilnya, beserta jajaran di Universitas Islam Bandung, termasuk para dosen dan staf, khususnya yang bertugas di Fakultas Syari'ah, yang telah membantu proses belajar mengajar bagi seluruh mahasiswa Unisba dari berbagai angkatan. Hanya Allah yang dapat membalas kebaikan bapak, ibu, dan seluruh pihak yang terlibat.

Skripsi ini ditujukan pula untuk berbagai pihak lainnya yang tidak Penulis sebutkan di atas sebagai bentuk apresiasi dari Penulis. Selain itu, Penulis menyadari akan adanya kekurangan dalam penulisan maupun penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, Penulis tidak merasa keberatan apabila ada kritik atau saran yang bersifat membangun untuk perbaikan dalam skripsi ini, sehingga nantinya skripsi ini dapat dimanfaatkan sebagaimana mestinya bagi siapa pun yang membutuhkan dan menjadi amal jariyah bagi Penulis, *insyaallah*.

*Jazaakumullahu khairan wa barakallahu fiikum.*

*Wassalamu'alaikum warahmatullah wabarakatuh.*

Bandung, 11 November 2019

Penulis